



LA TROMPETTE

La Corée du Nord commence à envoyer des armes à la Russie

- Ezekiel Malone
- [11/10/2023](#)

La Corée du Nord arme activement la Russie pour sa guerre contre l'Ukraine. Des images satellites du 5 octobre montrent qu'environ 73 wagons de l'installation ferroviaire nord-coréenne de Tumangang s'appêtent à entrer en Russie.

Au cours des cinq dernières années, 20 wagons au maximum ont été photographiés à tout moment. Cette augmentation du trafic ferroviaire tend à prouver l'existence d'un trafic d'armes présumé entre les deux pays.

Confirmed now by satellite imagery, North Korea has begun a large scale arming of the Russian military, sending thousands of tons of weaponry via rail.

According to think-tank, [@CSIS pic.twitter.com/p60EOEG4QW](#)

— Jay in Kyiv (@JayinKyiv) [October 8, 2023](#)

Cargaison : Les cargaisons étant bien couvertes par des bâches, il est impossible de confirmer si elles s'agissent d'armes. Mais l'augmentation spectaculaire du nombre de cargaisons, et le fait qu'elles soient largement dissimulées, indiquent qu'il s'agit de marchandises de contrebande.

Les analystes croient que la Russie recevra des obus d'artillerie et des missiles antichars de la Corée du Nord en échange d'une aide alimentaire et d'une technologie plus avancée pour les satellites et les sous-marins à propulsion nucléaire.

Asie unie : La *Trompette* a prédit ce renforcement des relations il y a des décennies grâce à la prophétie biblique. Le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a prouvé que le président russe Vladimir Poutine unifiera l'Asie sous la domination de la Russie. La relation florissante entre la Russie et la Corée du Nord montre que cette prophétie est en train de s'accomplir.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).